que, gracias a su visión clara, valor indomable, palabra inspirada y espíritu heróico, ha dado una dirección incomparable a los paladines de la libertad".

Su grito de batalla lanzado en esta Cámara de los Comunes dió nuevo aliento, espíritu y esperanzas a los defensores de la democracia. En estos días de crisis menos heróica y dramática, recordemos dicha ocasión con añoranza.

Presento la moción, secundado por el diputado Caouette, que esta Cámara rinda tributo a la memoria del Excelentísimo Sr. Winston Churchill, con ocasión del centenario de su nacimiento y solicite al Presidente de la Camara que transmita el texto de esta resolución a su viuda, Dama Clementine Churchill.

CP recuerda el "Frenesí de los Veinte"

Los pasajeros que viajan en los Boeing 747 de las Lineas Aéreas Canadian Pacific entre Vancouver y Toronto podrán recordar el "Frenesí de los Veinte". El salón superior del gran reactor está decorado con recuerdos ferroviarios de los Veinte, cuando el ferrocarril se encontraba en todo su apogeo y, para completar la atmosfera, las aeromozas visten



a la moda de la época. Aquí vemos a la azafata Sabena Frederick en el salón del 747 mostrando un atuendo que ha sido bien aceptado por los pasajeros de la CP Air. Sin embargo, el cigarrillo es tabú entre el personal de cabina.

Trudeau en Washington (Viene de pág. 2)

expresar en cifras.

Lo que decimos es que queremos que los compradores y vendedores del mercado internacional sepan más sobre lo que Canadá les ofrece. Queremos que sepan que Canadá es un país distinto, que cuenta con una tecnología muy avanzada y es diferente de los Estados Unidos. Al mismo tiempo, deseamos que nuestros hombres de negocios canadienses sepan que, si bien nuestra penetración en los mercados estadounidenses es muy elevada y satisfactoria, no deben olvidar que hay otros mercados para nuestros productos, particularmente los industriales.

Es una manera de "despertarnos" para asegurarnos que no hacemos todas nuestras apuestas a una carta, como lo hacemos ahora.

P: ¿Buscan vínculos especiales con el mercado europeo a expensas de los Estados Unidos?

R: Creo que la pregunta no ha sido bien hecha. No buscamos vínculos especiales con el mercado común, ni con Japón, China o Rusia. Buscamos el aumento del comercio con estos lugares. Estos aumentos no van a ser especiales en el sentido de que vayan a obtener favores que los Estados Unidos no pueden dispensar.

(Cont. p. 6)